

LA POLICIA INTERROGA AL RECLUTADOR DE EXPERTOS PARA VIETNAM

ALICANTE, 23. (Cifra). — Ha sido detenido esta mañana el subdito holandés G. H. Von Schubert, con residencia en esta capital. La detención fue llevada a cabo, a requerimiento de la Dirección General de Seguridad, con el fin de practicar las correspondientes diligencias en relación con los anuncios insertados en el periódico norteamericano "Herald Tribune", mediante los cuales se ofrecía trabajo bien remunerado a especialistas en electrónica, explosivos, hombres-rana, marinos, etc. para trabajar en un país extranjero del telón de acero o del de bambú.

La oficina de enrolamiento, según los citados anuncios se halla situada en un moderno edificio de la Albufereta alicantina y en la dirección figuraba, como persona al frente de la misma, el citado Von Schubert.

Se sabe que la Policía estuvo anoche en el domicilio de dicho subdito extranjero con intención de localizarlo, pero Von Schubert no se presentó en su domicilio en toda la noche ya que, según se ha podido saber, asis-



Este es G. H. Schubert, holandés residente en Alicante que fue llevado por la Policía a una comisaría de esta capital para declarar sobre los anuncios aparecidos en el "Herald Tribune" sobre ofrecimientos de trabajo en Vietnam. Poco después regresó a su domicilio. (CIFRA GRAFICA.)

tio a las celebraciones de la festividad de San Juan y sus famosas ho-

gueras. Poco después de pres tar declaración en una

comisaría, G. H. Schubert regresó a su domicilio.

ASAMBLEA CONJUNTA OBISPOS-SACERDOTES EN SEVILLA

«Nos sentimos llamados a proclamar nuestra solidaridad con los pobres»

SEVILLA, 23. (EFE). — Continúa el trabajo de la asamblea conjunta de obispos y sacerdotes que se celebra en la Casa de Ejercicios de San Juan de Aznalfarache. Han quedado aprobadas las conclusiones de la ponencia tercera, titulada "Tareas sacerdotales y compromisos del sacerdote en la sociedad", en la que destaca la idea de que debe celebrarse la desaparición en la vida de sacerdotes y obispos de cualquier realidad o apariencia de casta sagrada o autoritarismo.

"Debemos —dice la conclusión de la ponencia— ser ciudadanos corrientes sin privilegios salvando las funciones específicas sacerdotales".

La asamblea cree urgente que los sacerdotes y obispos demuestren en su vida y sus acciones su solidaridad con el mundo de los pobres comprometiéndose en su promoción integral, definiéndose ante las situaciones de injusticia y promoviendo una ayuda moral y económica en situaciones límite de sufrimiento.

Asimismo, la asamblea cree que obispos y sacerdotes debemos denunciar como injusta, materialista y anticristiana la situación presente de explotación capitalista, de clasismo y de falta de libertades fundamentales" y se siente llamada a proclamar desde el Evangelio su solidaridad con los más pobres en la lucha por su liberación.

EN LOS MOMENTOS LIBRES DE SU TRABAJO

LA «B. B.» SE PASEA DESCALZA POR BURGOS

★ La prensa provincial destaca su antipatía

BURGOS (De nuestra Redacción). — Brigitte Bardot, que rueda en tierras burgalesas "Las petroleras" ha paseado descalza por el Espolón de Burgos. El jueves se dejó ver, con su acompañante de turno, como una turista más de las muchas que pasean por la ciudad. Y su paso transcurrió entre la indiferencia de los más y una

cierta curiosidad de los menos. Esto, a pesar de que Brigitte Bardot, mujer sin prejuicios de ningún tipo, ofreció el espectáculo un poco singular de pasear descalza, llevando sus sandalias en la mano. B. B., durante la pausa del rodaje salió de su cuartel de verano en el Landa Palace para pasear, como decímos, por la ciudad y visitar

la catedral. Mientras tanto, el rodaje de "Las petroleras" prosigue bajo un calor muy intenso en un lugar comprendido entre Cascajares de la Sierra y las proximidades de Salas de los Infantes. Se rueda en el interior de un tren. Junto a B. B., Claudia Cardinale, Teresa Gimpera, Patty Seppard, Teresa Rabal, y el protagonista masculino Michael J. Pollard, que fue compañero de Faye Dunaway y Warren Beatty en "Bonnie and Clyde".

La prensa burgalesa comenta, entre otras cosas, "la consustancial antipatía de Brigitte Bardot", auténticamente o «escondida por no ser vista ni abordada por nadie que no pertenezca a su círculo íntimo». B. B., siguiendo sus costumbres, se niega a posar para los fotógrafos y no ha dicho aún si esta boca es mía. Todas sus estrenadas las reserva para su galán de turno. Mientras los artistas que intervienen en la película salieron del vagón para efectuar su almuerzo al aire libre, en el término de Cascajares, Brigitte aguantó dentro del tren, y cuando se dejó ver, un tanto a distancia, apareció siempre con la cara cubierta por un gran disfraz a fin de evitar las fotografías. El reverso de B. B. es la italo-tunecina C. C. que aunque no descalza, y sin "acompañantes de turno", visitó la catedral, paseó por la ciudad y es todo sonrisa.

ACUSADO DE CALUMNIA A LA AUTORIDAD MILITAR

EL PERIODISTA JULIO CAMARERO, CONDENADO A SEIS MESES Y UN DÍA EN CONSEJO DE GUERRA

MADRID, 23. (Cifra). — El periodista Julio Camarero, acusado de calumnias a la autoridad militar e injurias a la Institución del Ejército, juzgado esta mañana en consejo de guerra por un artículo publicado en el diario "Pueblo", constitutivo, en opinión del fiscal militar, del citado delito, ha sido condenado a seis meses y un día de prisión, según sentencia que ha sido dictada esta tarde.

La sentencia no será firme hasta que sea aprobada por el capitán general de la I Región Militar.

El defensor ha anunciado su propósito de recurrir contra la sentencia ante el Consejo Supremo de Justicia Militar.

★ Lérida: Policías municipales femeninos y de doce años

LÉRIDA, 25 (Cifra). — Desde hoy, ocho niñas de doce años de edad, prestan servicio como agentes de policía municipal en los pasos cebra más transitados de esta capital, ayudando con ello a regular el tráfico y a proporcionar una mayor seguridad a niños y ancianos en el momento de cruzar las calzadas.

Estas ocho niñas, todas ellas alumnas de primera enseñanza en escuelas municipales de Lérida, han sido entrenadas por la Policía Municipal de Tráfico y esta mañana, vistiendo su uniforme compuesto de zancos, blusa blanca, falda azul y zapatos negros y el correspondiente pito, han sido recibidas por el alcalde de la ciudad, quien en breves palabras ha destacado la importancia de la misión veraniega que iban a desarrollar en apoyo de la Guardia Urbana de Lérida.

La Policía Municipal leridana siempre se ha destacado por su interés en cultivar en los escolares el conocimiento de las normas y señales de tráfico. Desde hace años, funciona un parque infantil de tráfico en los Campos Eliseos en el que numerosos escolares han recibido y reciben lecciones teóricas y prácticas sobre la materia, utilizando diminutos "karts".

★ Desgravación fiscal a la exportación y construcción de buques

MADRID, 25 (Cifra). — El "Boletín Oficial del Estado" publica hoy la circular número 665 de la Dirección General de Aduanas sobre desgravación fiscal a la exportación de mercancías, a la construcción de buques para armadores nacionales y devolución del impuesto de compensación de precios papel-prensa.

LA DESGRAVACIÓN FISCAL A LA EXPORTACIÓN

De acuerdo con lo establecido corresponde reconocer el derecho a la desgravación, en la cuantía y con las características y modalidades que se fija, al Ministerio de Hacienda, a propuesta del de Comercio, previo dictamen de la Organización Sindical y del Consejo Superior de Cámaras de Comercio, Industria y Navegación, y, según los casos, el de los Ministerios de Industria o de Agricultura, con la devolución del impuesto sobre el tráfico de las empresas.

Gozarán de desgravación inmediata las salidas de mercancías desde la Península e Islas Baleares destinadas a países extranjeros, incluida Andorra, con régimen especial. Canarias, Ceuta y Melilla, cuando el importe del envío, según factura, alcance o supere la cifra de diez mil pesetas. Igualmente será para la provincia del Sahara, siempre que alcance o supere dicha cantidad.

La desgravación alcanzará a la construcción de buques en astilleros nacionales con destino a armadores también nacionales, a la construcción, venta, transmisión o entrega de buques a armadores extranjeros a efectos de la obtención para aquella actividad de los beneficios de la desgravación fiscal a la exportación, con el fin de equiparar la Marina mercante nacional a la extranjera.

Estarán excluidos los barcos para los que la navegación es accesoria con relación a la función principal: dragas, pontones-grúas, barcos faros, barcos bombas, etcétera, así como los diques flotantes, barcos designados a desguace, artefactos flotantes diversos; depósitos, cajones, boyas, balizas y similares, así como las embarcaciones y buques de recreo o de deporte.

DEVOLUCIÓN DEL IMPUESTO Y COMPENSACIÓN DE PRECIOS PAPEL-PRENSA

Constituye el hecho desgravable la exportación de mercancías del vigente arancel de aduana, cuando se realice por quienes, bien directamente, o bien por vía de repercusión, acrediten que lo han satisfecho.

Las exportaciones de mercancías acogidas a dicho régimen que se clasifique en las partidas 48.01 a 40.08 y 48.15 del vigente arancel de aduanas no gozarán de la devolución de este impuesto ya que, en la importación, se habrán garantizado el mismo, de conformidad con la orden de Hacienda de 9 de febrero de 1971.

★ Construcción de un dique hispano-japonés en Arabia Saudita

MADRID, 25 (Cifra). — Un gran dique para la reparación de superpetroleros va a ser construido en Arabia Saudita conjuntamente por astilleros españoles y la firma japonesa Kawasaki, según ha podido saber "Cifra" en fuentes allegadas al sector de la construcción naval.

El proyecto, que prevé una inversión de 50 millones de dólares, ha sido realizado con participación de la firma española de ingeniería Sener, por encargo del Gobierno de Arabia Saudita.

La financiación del astillero correrá a cargo de dicho Gobierno, mientras Astilleros Españoles y Kawasaki se ocuparán de la puesta a punto de las instalaciones, formación del personal, y dirección de la nueva empresa por un período de 20 años.

Este importante proyecto supone el espaldarazo para el alto grado de capacitación técnica alcanzado por los constructores navales españoles.

Entre otras importantes obras que en el campo internacional tiene en estudio Astilleros Españoles figura la modernización de los diques de Cartagena (Colombia). El anteproyecto para dichas obras que supondrían una inversión de 20 millones de dólares ya ha sido elaborado por la sociedad española en unión de la firma de ingeniería E.D.E.S.